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発行日 令和６年４月０１日 

 
作成者 長沼 雄三 

住 所    東京都台東区根岸２－１３－１３ 
JR 山手線鶯谷駅徒歩３分 JR 日暮里駅徒歩８分 
電 話    ０３－３８７２－７６６９ 
HP アドレス http://haginoyu.jp/ 
営業時間  朝湯 6：00～9：00 (最終受付 8：30) 

11：00～深夜 1：00（最終受付 0：30） 

料金 大人５２０円 小学生２００円 幼児１００円 
サウナ プラス３００円（土日祝４００円） 
タオルセット １００円 

 

 
定休日 第３火曜日（祝日の場合翌日水曜） 

Ｇ・Ｗ中のサウナ料金について 
4 月 27 日（土）～5 月 6 日（月祝）までサウナ追加   

料金が土日祝の 400 円となります。 

４月２１日は神亀酒造酒粕＆甘夏湯 
4月21日の日曜日は神亀酒造の酒粕を露天風呂に使

用、薬湯は愛媛県産の甘夏 30 キロを使用します。

酒粕成分でお肌ツルツルと保湿効果、柑橘類のさわ

やかな香りをお楽しみ下さい。先着 2,200 名様に 

ヤクルトをプレゼント。 

５月５日は菖蒲湯です。 
5 月 5 日のこどもの日は菖蒲湯。菖蒲湯の効能は冷

え性、傷口の保護、疲労回復、神経痛、かぜの予防

等があります。当日は薬湯と露天風呂に菖蒲を入れ

る予定です。先着 2,200 名様にヤクルトプレゼント。 

＊オーナーのコラム 
築地市場跡地の再開発事業者が 5 月上旬に決まる予

定です。当初は読売ジャイアンツの本拠地やプロバ

スケットボールの利用を中心とした多機能型屋内施

設が有力視されていましたが、ここに来てアニメや

ゲーム、マンガに特化したエンターテイメント施設

の案も急浮上してきました。 
昔なら巨人のネームバリュー、読売新聞の影響力で

他を寄せ付けずに決定したでしょうが、時代の移り

変わりで人気球団が分散化、新聞の購読数も減少で

巨人一辺倒の判断は難しいかもしれません。しかし

日本ハム「エスコンフィールド」の成功例を見てい

るとボールパーク新設を期待したくなってきます。 
松井やイチローがメジャーへ渡り、バブル崩壊後の

不景気が続く中、2004 年プロ野球は球団削減による

再編問題に揺れました。そのとき現れた救世主がホ

リエモンこと堀江貴文氏。近鉄を 30 億円で買収し

プロ野球に参入しようと働きかけました。当時の他

球団の幹部から毎年数億円の赤字を垂れ流す業界に

手を出して耐えられるのかと忠告を受けましたが、

堀江氏は黒字にして経営改善する自信とビジョンが

あったそうです。 
実際に 2004 年の広島東洋カープのグッズ売上は年

間 4 億円に満たない金額でしたが、昨年 2023 年は

60 億円を超え球場はいつも満員、他の 11 球団でも

同じような傾向になり、プロ野球経営が地域密着↑ 

薬湯の予定 
 

１ 月 リンゴ 16 火 定休日 
２ 火 玉露カテキン 17 水 リンゴ 
３ 水 桜の香 18 木 玉露カテキン 
４ 木 ホットハーブ 19 金 ホットハーブ 

５ 金 万田酵素 20 土 万田酵素 
６ 土 ブルーベリー 21 日 神亀酒粕＆甘夏 
７ 日 生緑茶  22 月 カーネーション 
８ 月 ひのき 23 火 生緑茶 

９ 火 イヨシの湯 24 水 ひのき 
10 水 生姜エキス 25 木 ブルーベリー 
11 木 ラベンダーカミツレ 26 金 生姜エキス 

12 金 カーネーション 27 土 ラベンダーカミツレ 

13 土 パインアメ 28 日 パインアメ 
14 日 実宝湯 29 月 ルイボスティー 
15 月 ブルーベリー 30 火 実宝湯 

＊上記は実宝湯・生緑茶、甘夏、ルイボスティーを除き全て入浴剤を使用します。 
露天風呂 19 日硫黄泉 21 日神亀酒粕 

↓型で巨人に頼らなくても運営できる体制となっていま

す。現在東北楽天イーグルスが身売りするかもしれないと

いう噂がありますがその金額は 300 億円とも言われ、20
年前の 10 倍も価値が上がっています。 
そういえば銭湯も 2004 年頃は後継者もいなければ銀行も

銭湯だけのリニューアルには貸し渋る傾向がありました。

銭湯には全く期待していなかったのです。中には銭湯を継

いだだけで哀れな目で見る人もいました。しかし私はなぜ

皆銭湯に未来がないと思うのか、やり方を変えれば再び活

気を取り戻すのではないかと考えていました。 
そして現在、数は減ったけれど台東区で元気な銭湯が多い

のは銭湯の未来に可能性を感じた経営者が多く、お客様が

求める銭湯を作り上げてきたからだと思っています。 
巨人も今までの球界中心という考え方を捨て、地域密着で

ファンと共にボールパークを作り上げていく気持ちにな

れば新球場での明るい未来も見えてくるでしょう。世界的

に見れば日本のプロ野球よりも日本のアニメやゲーム、マ

ンガの方が注目されているかもしれませんが、まだまだプ

ロ野球も捨てたものではありません。今から 5 月の築地市

場跡地事業者決定が待ち遠しいです。 


